



Descalifica Moreira argumentos de Ramírez Marín por su renuncia al PRI

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El senador Jorge Carlos Ramírez Marín renunció al PRI. El legislador envió una carta al presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno para anunciarle que se suma a la bancada del PVEM y muy probablemente a la de Morena. En la misiva, Ramírez Marín expresó que una alianza con el PAN hace al PRI cómplice de una política rapaz que prolonga el deterioro en Yucatán. En tanto, el coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, a través de sus redes sociales, le mandó un mensaje. “Cinco plurinominales y un montón de cargos públicos. Carlos, solo hubieras dicho adiós. Nadie compra tus argumentos.”.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6539?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6539&authkey=!ABoVxXA_hHI60qI&ithint=video&e=ipFYev